

Internationales Sommerfest des AK Asyl Maichingen

08. September 2018

Wie gemalt war das Wetter am Samstag, 8. September für die dritte Auflage unseres internationalen Sommerfests. Gemeinsam organisiert von den Ehrenamtlichen und Zugewanderten für die Maichingerinnen und Maichinger, waren alle herzlich eingeladen.

Nach kurzer Begrüßung durch Monika Haug, Koordinatorin des AK für Maichingen, erfreuten die Kinder mit einem von Dieter Kiener gedichteten und am Klavier begleiteten Sommerfest-Lied.

Viele Gäste brachten etwas fürs deftige oder süße Buffet mit. Dieses fiel wie gewünscht international aus, vom schwäbischen Kartoffelsalat über syrische, irakische und afghanische Spezialitäten bis zu thailändischen Frühlingsrollen. Da war für jeden Geschmack und jeglichen Hunger was dabei. Auch gab es leckere Smoothies, frisch zubereitete Falafel und für den süßen Abschluss ein Nachtisch-Büffet.

Wie in den vergangenen beiden Jahren freuten wir uns vor allem über den Besuch vieler Einheimischer, so dass die Plätze auf den im Außenbereich aufgestellten Bierbänken kaum ausreichten – nächstes Jahr müssen wir wohl etwas größer planen. Ein herzliches Dankeschön an den Verein des Gartenhallenbads für die Bierbänke, die wir dieses Jahr wieder nutzen durften.

Die Kinder freuten sich auf Kinderschminken und hatten viel Spaß bei Seifenblasen und Knete. Der Garten des Laurentiusgemeindehauses lud zum Fußballspielen und weiteren rumtoben ein. Und beim Aufräumen am Abend waren auch alle mit dabei. Ein gelungenes Fest!

